

# Zurück im Alltag

## Kanuten erst in Ötz und ab heute in Prag

Nach den Olympischen Spielen in London ist bei den Kanuten aus Augsburg der Alltag zurückgekehrt. Am Wochenende waren sie beim 24. Deutschland-Cup in Ötz (Tirol) am Start, am heutigen Dienstag geht es weiter mit dem vierten Weltcup der Saison in Prag. Fabian Dörfler freut sich wie seine Vereinskameraden auf die kommenden Wettkämpfe – vor allem, weil die Form zu stimmen scheint, wie man auf der wilden Ötztaler Ache sehen konnte.

In Ötz ließen die Fahrer beim ersten Lauf unwahrscheinlich viele Tore aus. Das Wettkampfbüro konnte sich nicht erinnern, an einem Wettkampftag so viele „50er“ in der Wertung zu haben. Beim Mannschaftslauf wurden sogar einige Tore umgehängt, damit die Strecke leichter befahrbar wurde für die Teams. Im zweiten Lauf lief es dann besser, nachdem der Pegel gefallen war. Die Schwaben-Kanuten konnten trotz der schwierig ausgehängten Strecke gute Ergebnisse erzielen.



**Fabian Dörfler**

### ● **Kajak Einer Herren**

Fabian Dörfler stand im starken Wildwasser zweimal auf dem Podest. Am Samstag holte er sich den dritten Platz, am Sonntag den zweiten im umkämpften Feld.

● **Kajak Einer Damen** Melanie Pfeifer kam mit der wilden Ötztaler Ache an beiden Wettkampftagen bestens zurecht. Die Schwaben-Kanutin siegte an beiden Tagen. Ihre Vereinskameradin Claudia Bär fuhr sich auf Platz fünf und sieben. Andrea Wanzel vom Augsburger Kajakverein (AKV) fuhr die Plätze neun und elf heraus.

● **Canadier Einer Herren** Jan Benzien (LKC Leipzig) siegte an beiden Tagen, Franz Strauß und Frederick Pfeiffer (AKV) holten sich die Plätze vier und sechs sowie zehn und fünf.

● **Canadier Zweier Herren** Der schwere Kurs schlug sich auf die Ergebnisse der Schwaben-Kanuten Merlin und Gabriel Holzapfel nieder, sie belegten zweimal den achten Platz. Es siegte jeweils das Duo Anton/Benzien (LKC Leipzig).

● **Canadier Einer Damen** Mira Louen, Sabrina Barm und Michaela Grimm wagten sich ins Wasser. Am Samstag siegte Louen vor Barm und Grimm, am Sonntag Louen vor Grimm und Barm.

● **Mannschaft** Die Schwaben Dörfler, Grimm und Jürgen Kraus siegten vor den Teams aus Schwerte und Hamm. Florian Franzl, Samuel Hegge und Jakobus Stenglein wurden Fünfter (KSA).

● **Rahmen** Im Rahmenrennen siegte zweimal Jan-Hendrick (KVS Schwerte). Leo Bolg (KSA) holte sich den zweiten und vierten Platz. Peter Ohmayer fuhr am Sonntag auf den zweiten Platz, Siegfried Beier wurde zweimal Vierter. Fabian Dörfler startete im C 1 im Rahmenrennen und qualifizierte sich mit seinem sechsten Platz für die deutsche Meisterschaft. (stel)



**Kam mit der Strecke in Ötz bestens zurecht: Melanie Pfeifer holte sich zwei Siege im Kajak Einer.** Foto: Stenglein